

[www.orgasmicbirth.com](http://www.orgasmicbirth.com)

## VOUS ETES INVITE A UNE PROJECTION

PRESENTEE PAR:

DATE:

HEURE:

LIEU:

RSVP:

# Orgasmic Birth

*The Best-Kept Secret*



*Un documentaire qui examine la nature intime de la naissance et le puissant rôle qu'elle joue dans la vie des femmes lorsqu'elles ont la possibilité de la ressentir pleinement.*

*A documentary that examines the intimate nature of birth and the powerful role it plays in women's lives when they are permitted to experience it fully*

©2008 Sunken Treasure, LLC

Vous serez porté par la puissance, la passion et par les interrogations amenées par **Orgasmic Birth**. Ce film bouscule toutes les idées reçues sur la naissance transmises aux femmes depuis la nuit des temps. Partagez le voyage de 11 femmes et leur partenaire grâce à ce documentaire qui capture des instants magnifiques où les femmes vivent leur accouchement dans le ravissement et l'extase.

Powerful, passionate and thought provoking, **Orgasmic Birth** dismantles untruths about labor and birth that women have been told for generations. Take the journey with 11 women and their partners as this insightful documentary captures stunning moments of women in the ecstatic release of childbirth.

[www.orgasmicbirth.com](http://www.orgasmicbirth.com)

## VOUS ETES INVITE A UNE PROJECTION

PRESENTEE PAR:

DATE:

HEURE:

LIEU:

RSVP:

# Orgasmic Birth

*The Best-Kept Secret*



*Un documentaire qui examine la nature intime de la naissance et le puissant rôle qu'elle joue dans la vie des femmes lorsqu'elles ont la possibilité de la ressentir pleinement.*

*A documentary that examines the intimate nature of birth and the powerful role it plays in women's lives when they are permitted to experience it fully*

©2008 Sunken Treasure, LLC

©2008 Sunken Treasure, LLC

*Un documentaire qui examine la nature intime de la naissance et le puissant rôle qu'elle joue dans la vie des femmes lorsqu'elles ont la possibilité de la ressentir pleinement.*

*A documentary that examines the intimate nature of birth and the powerful role it plays in women's lives when they are permitted to experience it fully*

# Orgasmic Birth

*The Best-Kept Secret*



Vous serez porté par la puissance, la passion et par les interrogations amenées par **Orgasmic Birth**. Ce film bouscule toutes les idées reçues sur la naissance transmises aux femmes depuis la nuit des temps. Partagez le voyage de 11 femmes et leur partenaire grâce à ce documentaire qui capture des instants magnifiques où les femmes vivent leur accouchement dans le ravissement et l'extase.

Powerful, passionate and thought provoking, **Orgasmic Birth** dismantles untruths about labor and birth that women have been told for generations. Take the journey with 11 women and their partners as this insightful documentary captures stunning moments of women in the ecstatic release of childbirth.

[www.orgasmicbirth.com](http://www.orgasmicbirth.com)

## VOUS ETES INVITE A UNE PROJECTION

PRESENTEE PAR:

DATE:

HEURE:

LIEU:

RSVP: